

Treillières

Orientation professionnelle : des collégiens tout feu tout flamme



*Bryan a pu s'essayer au métier de pompier le temps de revêtir le costume et de tenter de maîtriser la lance à incendie. Merlin a conduit un engin mécanique utilisé dans le bâtiment et les travaux publics.*

Juste avant les vacances, les 136 élèves de 3<sup>e</sup> du collège Le Haut-Gesvres se sont investis dans l'opération « Place à gestes » organisée par l'association Entreprises dans la Cité et Nantes Métropole. « Ce forum permet aux élèves de rencontrer des

professionnels et d'avoir une occasion unique de s'initier aux gestes exigés dans l'exercice de certains métiers », précise M. Abchar, professeur de mathématiques.

Les jeunes sont allés au contact de 25 métiers. « À ce stade de leur par-

cours scolaire, la plupart ont besoin d'avoir une information précise, afin d'être confortés dans leur choix, après la 3<sup>e</sup>. »

Pour d'autres, la question de l'activité professionnelle ne se pose pas encore de façon urgente, mais ce type

de rendez-vous développe curiosité et intérêt. « La question de l'orientation est majeure au collège, en général et nous préoccupe de façon importante pour aider les élèves et leurs familles à faire des choix cohérents. »